

アグリカルチャーショー

見送り

朝4時にルームメイトを含め同僚達がグレートフォンテインを旅立った。
南アで行われるスポーツ大会に出るためだ。
約20名を乗せたミニバスは、窮屈そうだった。
昨日の時点で、出国の許可を取ってなく、行けるのか…と言う問題もあったと言うのだから滑稽だ。
無事に千羽鶴も手渡す事が出来て、良かった。

静か

多くの同僚が居なくなった職場は静かだった。
平和に時間が流れた。
ただ、アメリカのナミビア大使が役場に来ていたみたいだ。
帰ってから、来ていた事を知らされた。

アヴァトゥアー

同僚に町の食肉処理場に連れて行ってもらった。
羊の肉を切るのを見せてもらった。
良く切れるナイフで、綺麗に切っていた。
以前に鶏肉の解体をした時を思い出した。

外貨手に入らず

住んでいる、この町では外貨が手に入らない…。
USドルは、どの銀行にも置いてない(4つの異なる銀行があるのに)。
しかし逆に、外貨からナミビアドルには両替が出来るみたいだ。
店に行って、南アランドがあるか聞いた。
2枚あったので、速攻交換してもらった。
ランド = ナミビアドルなので、等価交換だ。
ザンビアでは、ナミビアドルは通用しなくてもランドは通用するみたい。

アグリカルチャーショー

昨日の夜も行ったのだが、暗くてよく見えなかったのが、仕事後に行ってきた。
羊や牛を良く見る事ができた。
目を見張るのは、メリーゴーランドや様々な簡易アトラクション。
こんな物がナミビアにあったのか…と思うくらい。
まるで規模の小さい遊園地の様であった。
せっかくだったので、革製品を2つ購入しました。